

Dernières séances de la « voile scolaire », saison 2020.

Ce sont 886 élèves provenant de 20 classes de CM1 et CM2 de 13 communes du Pays de Retz qui, à l'automne 2020 ont pu bénéficier des enseignements prodigués par les professionnels de la SRB.



Chaque semestre, Gauthier GUILBAUD, Directeur de la base, organise et planifie avec les professeurs des écoles les différentes séances de voile (Optimist ou catamaran Catsby) et de char à voile. Avec le concours de Damien et Hugues, il contribue à enseigner aux jeunes les bonnes pratiques de notre sport préféré.



Lundi dernier, séance de char à voile pour les élèves de CM1 et CM2 de l'école Victor Schoelcher de Villeneuve en Retz, accompagnés de parents d'élèves et de Laëtitia professeur des écoles.

Merci aux élus des différentes communautés d'agglomération et de communes et aux Directeurs d'écoles primaires, de faire confiance à notre club pour contribuer au développement harmonieux des jeunes du Pays de Retz.